

Pets in accommodation

Pets may be permitted in some of our accommodation by prior specific arrangement only.

1. You provide full information on the amount and type of pets you are wishing to bring including size
2. No pets are allowed on bedding or furniture ever.
3. Any traces of pet hair will be removed by pet owner before the property handover.
4. Any additional cleaning required will be charged at €25 per hour
5. You can guarantee that your pet will not make noise disturbance when / if left alone
6. You can guarantee that your pet will not scratch at furniture and doors.
7. You will wipe muddy and wet paws on every entrance to the accommodation
8. If booking via a booking channel you will be required to pay an additional damage deposit as Airbnb , booking etc specifically exclude pet damage.
8. You will ensure that you clean up after your pet around the exterior area of the chalet/ accommodation and dispose of animal excrement correctly and safely.

Often we have same day changeover and a limited time to clean the accommodation and it is not possible to carry out carpet, upholstery cleaning, painting or repairs, without impacting other guests holidays.

In order that we can consider a pet in the accommodation you will need to agree to all of the above terms.

Animaux dans l'hébergement

Les animaux domestiques peuvent être admis dans certains de nos hébergements uniquement sur accord spécifique préalable.

1. Vous fournissez des informations complètes sur la quantité et le type d'animaux que vous souhaitez apporter, y compris la taille
2. Aucun animal de compagnie n'est autorisé sur la literie ou les meubles.
3. Toute trace de poils d'animaux sera enlevée par le propriétaire de l'animal avant la remise de la propriété.
4. Tout nettoyage supplémentaire requis sera facturé 25 € par heure
5. Vous pouvez garantir que votre animal de compagnie ne fera pas de nuisances sonores lorsqu'il est laissé seul
6. Vous pouvez garantir que votre animal de compagnie ne grattera pas les meubles et les portes.
7. Vous essuyez les pattes boueuses et humides à chaque entrée du logement
8. Si vous réservez via un canal de réservation, vous devrez payer un dépôt de garantie supplémentaire car Airbnb, booking.com, etc exclut spécifiquement les dommages causés par les animaux.
8. Vous vous assurez de nettoyer après votre animal autour de la zone extérieure du chalet/logement et d'éliminer les excréments d'animaux correctement et en toute sécurité.

Souvent, nous avons le changement le jour même et un temps limité pour nettoyer le logement et il n'est pas possible d'effectuer le nettoyage des tapis, des meubles rembourrés, de la peinture ou des réparations, sans affecter les vacances des autres clients.

Afin que nous puissions considérer un animal domestique dans l'hébergement, vous devrez accepter toutes les conditions ci-dessus.